

# Abogado del teatro: EXATEC vive su pasión por el escenario



José Juan Hernández, egresado de la Licenciatura en Derecho del [Tec de Monterrey en Chihuahua](#) y ex jugador de **Borregos Salvajes** de futbol americano encontró su vocación en los escenarios.

Desde hace 19 años dedica su vida al teatro donde ha actuado en diferentes obras en México y en el mundo.

Los Miserables, Una noche en Broadway, L`Arlesiana, Elixir de Amor, Cossi Fan Tutte, son algunas de las puestas en escena donde José Juan ha participado.

## Del derecho al teatro

José Juan es egresado de la Licenciatura en Derecho del Tec Chihuahua donde conoció el teatro musical en sus clases del Departamento de Arte y Cultura.

Ahí empezó sus primeras participaciones teatrales pues en Arte y Cultura se produce Allegro, el espectáculo del campus donde además convivió con hoy profesionales del espectáculo como Rogelio Pérez y contó:

*“Saliendo de un examen de Seminario de amparo Ana García, Líder de Arte y cultura y directora del ensamble Allegro, me invitó a una audición donde canté My Way, lo que me dio el pase para pertenecer al grupo Allegro”, nos comenta José Juan*

EXATEC-actuando width="1920" loading="lazy">

La ruta del espectáculo

Dentro de las actuaciones del EXATEC resalta su interpretación de Jesucristo en la obra **La Pasión de Cristo**, bajo la dirección de **Francisco Riedel** en 2009; ese mismo año fue invitado a formar parte de la Zarzuela de Luisa Fernanda en el Teatro de los Héroes, en la ciudad de Chihuahua.

También trabajó bajo la dirección del tenor Armando Mora en repertorios clásicos y popular de la Ciudad de Xalapa, en Veracruz.

En el 2013, trabajó al lado de Daniela Romo en la obra **Victor – Victoria**, en el teatro de Insurgentes en la Ciudad de México.

*“Estoy tan agradecido con el Tec al grupo Allegro y a Ana García Directora de Arte y Cultura, ya que me hicieron ver que era mi vocación”, Nos comenta José Juan*

También tuvo la oportunidad de interpretar una gran variedad de obras musicales tales como: Una noche en Broadway, **El Fantasma de la Ópera**, West Side Story y Jekyll & Hyde.

En el 2013 el EXATEC fue finalista en el proceso de audiciones internacionales de la producción de “Los Miserables” de Cameron Mackintosh en España, para interpretar el personaje de Jean Valjean.

En televisión participó en producciones como: **Tormenta en el Paraíso**, Al diablo con los guapos, Palabra de mujer y Querida enemiga, al lado de actores como Socorro Bonilla, Manuel Ojeda y César Évora.

Actor-Chihuahuense-junto-a -Daniela-Romo width="1920" loading="lazy">

Cambio de profesión, de las leyes a la luces

En un tiempo se dedicó a su carrera, inició en Ciudad de Juárez, luego surgió la oportunidad de trabajar en la Ciudad de México.

Con esto regresó la ilusión de estar en un teatro musical, al estar en una ciudad con una comunidad artística más grande, mismo lugar que lo desarrolló y vio iniciar en grandes producciones.

*“Tenía un excelente trabajo en un despacho fiscal, pero siempre tuve la inquietud por seguir los escenarios”, indicó el EXATEC*

Su pasión por los escenarios se remonta a su formación académica en el Tec, donde su familia y amigos lo impulsaron a formar parte de los grupos de Arte y Cultura.

Ahí tuvo la oportunidad de formar parte del espectáculo musical del campus, Allegro, donde vivió la experiencia de estar en los escenarios.

Actualmente interpreta el personaje de oficial Castelo en la puesta de **“Monarch a Mexican - American Musical”** que recientemente tuvo su premier en Los Angeles, California y con la que recorrerá parte de los Estados Unidos.

Ha tomado clases magistrales de canto con Carmen Ramírez, Russell Domínguez, Antonio Duque, Gabriel Mijares, Armando Mora y Ricardo Sánchez.

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER**